
14 Pièces

668 m²

Réf. V1241CO

7 900 000 €

La Colle-sur-Loup
Maison à vendre (06480)
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Jouissant  d'une  vue  mer  spectaculaire  et  d'un  emplacement

prestigieux  et  calme  sur  les  hauteurs  résidentielles,  une  importante

propriété  provençale  d'environ  668  m²  avec  piscine,  tennis,  cottage

d'amis  et  de  grandes  pelouses.  Construite  par  l'architecte  Armandoni

et  totalement  rénovée  par  l'architecte  Sorridente  la  villa  bénéficie  de

grandes pièces ensoleillées, d'immenses terrasses (150 m²) et d'un très

beau parc paysager.Un long chemin et une spacieuse cour d'honneur

pavée de pierres précède la maison principale, d'environ 459 m², ainsi

qu'une belle porte d'entrée et le hall avec son ...

Enjoying  a  spectacular  sea  view  and  a  prestigious  and  quiet  location  above  the

village a significant «Bastide» of 668 m². With a pool, a tennis court, guest cottage

and  extensive  lawns.  Built  with  top  quality  materials  by  the  well  reputed  architect

Armandoni  and  totally  renovated  and  extended  by  the  architect  Sorridente,  the

property  combines  large,  light  rooms,  vast  terraces  (150  sq.m)  and  beautifully

designed grounds.An attractive long road and a spacious cobbled yard precede the

main  villa  (459  m2)  and  handsome  front  door  and  high-ceilinged,  open-plan

entrance hall. The main sitting room ...

JOHN TAYLOR SAINT PAUL

ROUTE DE SAINT PAUL - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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